

dan a las categorías y sueldos que se mencionan los funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos que se citan:

A la primera categoría, y sueldo anual de 40.200 pesetas, don Benjamín Artiles Pérez, Director de los Archivos Histórico y de la Audiencia de Las Palmas de Gran Canaria.

A la segunda categoría y sueldo anual de 38.520 pesetas, doña María del Pilar Corrales Gallego, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona, y doña María del Pilar Lamarque Sánchez con destino en la Biblioteca Nacional.

A la tercera categoría, y sueldo anual de 35.800 pesetas doña María del Socorro González de Madrid, Directora del Museo Arqueológico de Valladolid, y don José Anzuita Valdivia, con destino en la Biblioteca Nacional.

A la cuarta categoría, y sueldo anual de 33.480 pesetas, doña María Luisa Fernández Noquera Directora del Museo Arqueológico de Palencia, y doña María Pardo López, Directora de la Biblioteca de la Universidad de Granada.

A la quinta categoría, y sueldo anual de 30.960 pesetas, doña María Natividad Moreno Garbayo con destino en el Archivo Histórico Nacional y doña María de las Nieves Alonso-Cortés Fernández con destino en la Biblioteca de la Universidad de Valladolid.

A la sexta categoría, y sueldo anual de 28.200 pesetas doña María Luisa Galván Cabrerizo con destino en el Museo Arqueológico Nacional, y don Gerardo Hernández Hernández, Director de los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda de Zamora.

A la séptima categoría y sueldo anual de 26.440 pesetas doña María Ovarzun Iñarra, con destino en la Biblioteca Nacional y doña Rosalía Guilleumas Brosa, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona.

Los efectos económicos y antigüedad de estos ascensos serán del día 15 del pasado mes de enero para las señoras Corrales Gallego, González de Madrid, Fernández Noquera, Moreno Garbayo, Galván Cabrerizo y Ovarzun Iñarra, y con efectos del día 1 de febrero del año en curso el señor Artiles señora Lamarque, señor Anzuita señora Pardo, señora Alonso-Cortés, señora Hernández y señora Guilleumas. Estas fechas son las siguientes a las en que se produjeron las vacantes que dan motivo a esta corrida de escalas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de febrero de 1962.—El Subsecretario, J. Maldonado

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se jubila, por cumplir la edad reglamentaria, al Portero de los Ministerios civiles Francisco Fernández Jiménez.

Excmo. Sr.: En ejecución de lo que previene el artículo 22 del Estatuto del Cuerpo de Porteros de los Ministerios civiles, de 23 de diciembre de 1947,

Esta Subsecretaria ha resuelto declarar jubilado, con el haber que por clasificación le corresponda, a Francisco Fernández Jiménez, Portero de los Ministerios civiles, con destino en la Escuela del Magisterio de Barcelona, el cual cumple la edad reglamentaria el día de hoy, fecha en que deberá cesar en el servicio activo.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1962.—El Subsecretario, J. Maldonado.

Excmo. Sr. Ministro Subsecretario de la Presidencia del Gobierno.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se transcriben las disposiciones, en extracto, que afectan a esta Dirección General (Sección de Institutos), dictadas durante los meses de diciembre de 1961 y enero y febrero de 1962.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 10 del Decreto de 28 de marzo de 1957 («Boletín Oficial del Estado de 1 de abril»), se publica a continuación la relación en extracto de las Ordenes y Resoluciones dictadas que afectan a la Direc-

ción General de Enseñanza Media (Sección de Institutos) durante los meses de diciembre de 1961 y enero y febrero de 1962, relativas al personal dependiente de la misma:

A) y B) Catedráticos:

Ascensos:

A la segunda categoría, don Angel Martín Rojo y don José Royo-Villanova Morales; a la tercera categoría, don José Soriano Silvestre y don Antonio Manzanares Jiménez; a la cuarta categoría, don Luis Cuallar Bassols y don Francisco Marcos de Lanuza, y a la quinta categoría, don Luis Rubio García y doña María Nello Alsina.—Resolución de 8 de febrero de 1962.

A la quinta categoría, don Francisco Lorenzo Miranda, don Manuel Hernández Sánchez y don Aquilino Pérez de Madrid Hernández, este último reingresado.—Resolución de 10 de febrero de 1962.

Excedencias:

Se concede la voluntaria, letra A) del artículo noveno de la Ley de 15 de julio de 1954, a don José Anzuela Fernández, Catedrático numerario del Instituto de Figueras.—Orden de 5 de febrero de 1962.

Se concede la voluntaria, letra A) del artículo noveno de la Ley de 15 de julio de 1954, a don Francisco Ruiz Beviá, Catedrático del Instituto de Ibiza.—Orden de 22 de febrero de 1962.

Concursos de traslados:

Se nombran Catedráticos numerarios de «Inglés» del Instituto de Santander a don José María Pérez-Bustamante Monasterio, y del de Cuenca, a doña María Gómez Laso, procedentes de los Institutos de Ceuta y Ponferrada, respectivamente. Y por falta de aspirantes se declaran desiertas las vacantes de los de Avila, Badajoz, Gijón (femenino), La Laguna, Las Palmas (masculino) y Santa Cruz de Tenerife, Resolución de 16 de febrero de 1962.

Se nombran Catedráticos numerarios de «Dibujo» de los Institutos de Ibiza, Astorga y Avila a don Vicente Ferrer Guasch, don Modesto Llamas Gil y don Florentino Traperro Ballester, procedentes de la situación de excedencia, del Instituto de Puertollano y del de Valdepeñas, respectivamente, Resolución de 16 de febrero de 1962.

Se nombra Catedrático numerario de «Lengua y Literatura españolas» del Instituto de Santa Cruz de la Palma a don Sebastián de la Nuez Caballero, procedente del Instituto de Lorca.—Resolución de 16 de febrero de 1962.

Licencias:

Se concede de un mes por enfermedad a don Jesús Pinilla Sancho, Catedrático del Instituto «Vedaguer», de Barcelona.—Resolución de 1 de febrero de 1962.

Idem el segundo mes de licencia por enfermedad, con medio sueldo, a doña María Luisa Fernández Castañón, Catedrática del Instituto masculino de Gijón.—Resolución de 23 de febrero de 1962.

Situación escalafonal:

Reingresado por Orden de esta fecha don Aquilino Pérez de Madrid Hernández, le corresponde ocupar el lugar escalafonal siguiente al Catedrático numerario don José Ulecia Martínez y delante de doña María Teresa Fernández González, en aplicación de lo que establece el artículo 15 de la Ley de 15 de julio de 1954.—Resolución de 25 de enero de 1962.

C) Profesores adjuntos numerarios:

Concurso de traslado: Convocatoria: 7 de octubre de 1961. Nombramientos a propuesta de la Comisión dictaminadora de «Dibujos»:

Don Francisco Germán Ferrer, procedente del Instituto de Cartagena al de Barcelona «Milá y Fontanals»
Don Manuel Clemente Ochoa, procedente del de Seo de Urgel al de La Laguna.—Resolución de 12 de febrero de 1962.

Continuación en el cargo: Se autoriza la de don Eduardo Díez Conde, de «Inglés», del Instituto de Burgos, hasta 30 de septiembre próximo.—Resolución de 12 de febrero de 1962.

Excedencias: Se concede la voluntaria, según el apartado A) del artículo noveno de la Ley de 15 de julio de 1954, a don José Luis Ruiz Cardona, de «Matemáticas», del Instituto de Gerona.—Resolución de 12 de febrero de 1962.

Doña Orenca González de la Red, de «Griego», del Instituto de Gijón.—Resolución de 12 de febrero de 1962.
 Doña Marta Nel-lo Alsina de «Matemáticas», del Instituto de Lérida.—Resolución de 1 de febrero de 1962.
 Doña Consuelo Gil Roesset, de «Inglés», del «Lope de Vega», de Madrid.—Resolución de 12 de febrero de 1962.
 Doña Berta Roy Velilla, de «Inglés», del de Guadajara.—Resolución de 12 de febrero de 1962.
 Don Rodolfo de la Rubia Alcalde, de «Francés», del «Ramiro de Maeztu», de Madrid.—Resolución de 31 de enero de 1962

Se concede la voluntaria, según el apartado B) del artículo noveno de la citada Ley a:

Don Angel Marco Ibáñez, de «Filosofía», del Instituto de Tarragona.—Resolución de 1 de febrero de 1962.

Jubilaciones: Se declara jubilado, con el haber que por clasificación le corresponda, a:

Don Antonio Gamir Escribano, de «Ciencias Naturales», del Instituto de Mérida.—Resolución de 25 de enero de 1962.
 Don José Martínez Aguado, de «Lengua y Literatura españolas», del Instituto «Verdaguer», de Barcelona.—Resolución de 5 de febrero de 1962.
 Doña Josefa Monrás Roca de «Francés», del femenino de Sevilla.—Resolución de 19 de febrero de 1962.
 Don Félix Colis Castañeda, de «Ciencias Naturales», del de Calahorra.—Resolución de 21 de febrero de 1962.

Licencias: De tres meses por asuntos propios, sin sueldo, a:

Doña Rosario Rendueles Hourtouat, del Instituto de Gijón.—Resolución de 3 de febrero de 1962.
 Doña Enriqueta de Andrés Castellanos, del de Leca.—Resolución de 6 de febrero de 1962.
 Doña Teresa Sobrino Chomón, del de Calatayud.—Resolución de 12 de febrero de 1962.
 Doña Sara Perera Pérez, del de Arrecife de Lanzarote.—Resolución de 17 de febrero de 1962.
 Se concede un mes por enfermedad, con todo el sueldo, a:
 Doña María Rosa Rueda González, del de Logroño.—Resolución de 24 de febrero de 1962.

Se concede un primer mes de prórroga de la licencia por enfermedad que les fué concedida, con la mitad de su sueldo, a:

Doña Hilaria de Romañá Gelada, del «Maragall», de Barcelona.—Resolución de 13 de febrero de 1962.
 Doña María Rosa Rueda González, del de Logroño.—Resolución de 28 de febrero de 1962.

Se concede un segundo mes de prórroga, sin sueldo alguno, a:

Doña Hilaria de Romañá Gelada, del «Maragall», de Barcelona.—Resolución de 13 de febrero de 1962.

Se concede, con arreglo a lo dispuesto en la Real Orden de 5 de enero de 1924, a:

Doña Rosa Gaude Rodríguez, del de Albacete.—Resolución de 13 de febrero de 1962.

Se concede la extraordinaria establecida en el apartado f) del artículo 44 de la Ley de Ordenación de la Enseñanza Media, de 28 de febrero de 1953, a doña Manuela Pérez Díaz, del Instituto de Alcalá de Henares.—Resolución de 14 de febrero de 1962

Prórroga de servicios: Se autoriza la de don Emiliano Paso de las Marías, Profesor adjunto interino del Instituto «Beatriz Galindo» de Madrid.—Resolución de 19 de febrero de 1962.
 Se prorroga la comisión de servicio conferida a don Rafael Blanco Caro, del Instituto «Lope de Vega», de Madrid.—Resolución de 23 de febrero de 1962.

Supernumerario.—Se declara a don Rafael Navarro Acuña, de «Latín», del Instituto de Ceuta.—Resolución de 5 de febrero de 1962.

D) Otros Profesores.

Nombramientos:

Se nombra Profesor numerario interino de «Religión» del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Jaime Balmes», de Barcelona, a don Juan María Cascante Dávila. (Orden de 24 de enero de 1962.)

Se nombra Profesor adjunto interino de «Religión» del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Guajalajara a don Félix Martínez Ibáñez. (Orden de 23 de febrero de 1962.)

Se nombra Director espiritual del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Nuestra Señora de la Victoria», de Málaga, a don Juan Fernando Ortega Muñoz. (Orden de 23 de febrero de 1962.)

Se nombra personal de los Estudios Nocturnos de Institutos Nacionales de Enseñanza Media a:

Don Pedro González Collado, Profesor de «Dibujo» del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Zorrilla», de Valladolid; doña Laura Martínez Lesaca, Profesora de «Matemáticas» (servicio doble) del Instituto femenino de Bilbao, previo cese de don Emilio López Gali; doña María Angeles Urquía Pellón, Profesora de «Francés» del Instituto de Gijón, previo cese de doña Margarita de Lis Louis. (Orden de 1 de febrero de 1962.)

Doña Carmen Díaz Sosa, Profesora de «Lengua y Literatura españolas» del Instituto de Las Palmas de Gran Canaria; don Juan Manuel López Varona, Profesor de «Matemáticas» del Instituto masculino de Bilbao, en sustitución de don Luciano Cordero Suarez; don José Rodríguez Caro, Profesor de «Física y Química» del Instituto de Linares, por cese de don Pedro García de Paredes; don Celestino Cavanna Benito, Administrativo del Instituto «Cervantes», de Madrid, por cese de don Mariano Salich Viñes; doña Marina Cabrera Fernández, Directora técnica del Instituto de Algeciras; don José Martín Moreno, Subalerno del Instituto «Ganivet», de Granada; don Ildefonso Andreo García, Profesor de «Francés» del Instituto «Saavedra Fajardo», de Murcia. (Orden de 23 de febrero de 1962.)

Se nombra Directora de la Escuela de Hogar del Instituto Español de Lisboa a doña Carmen Brinquis Villanueva. (Orden de 1 de febrero de 1962.)

Traslado:

Don Mateo Prieto Sánchez, Profesor adjunto numerario de «Religión» del Instituto de Ciudad-Rodrigo, al Instituto Nacional de Enseñanza Media de Badajoz. (Orden de 28 de febrero de 1962.)

E) Secciones filiales.

Se nombra Director técnico de la Sección filial número 1 (masculina) del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Salamanca (masculino) a don Angel López Ruiz, por Orden de 6 de febrero de 1962.

F) Centros de Patronato.

Se nombra Secretario del Centro oficial de Patronato de Enseñanza Media de San Fernando (Cádiz) a don Eugenio Gaité Domínguez, por Orden de 6 de febrero de 1962.

G) Colegios libres adoptados de Enseñanza Media Elemental.

Cargos directivos:

Por Orden de 5 de diciembre de 1961, se nombran en:

Fuentes de Andalucía (Sevilla).—Director técnico, don Francisco Luengo Candela; Vicedirector, don Melquíades Vega Navarro.

Hinojosa del Duque (Córdoba).—Director técnico, don Venancio Maynez Luque.

La Estrada (Pontevedra).—Directora técnica, doña María del Carmen Riveiro Otero.

Salas de los Infantes (Burgos).—Director técnico, don Ernesto Sanz y Sanz; Vicedirectora, doña María Lourdes Yubero Mayor.

Por Orden de 27 de enero de 1962, se nombran en:

Icod de los Vinos (Tenerife).—Director técnico, don Anselmo-Fariña Molina; Vicedirector, don Brandón Díaz Gutiérrez.

Salinas (Ayuntamiento de Castrillón), Oviedo.—Vicedirectora, doña María Isabel Suárez.

Villarcayo (Burgos).—Director técnico, don Francisco Fraile Acebes; Vicedirectora, doña Carolina Villacorta Sainz.

Por Orden de 8 de febrero de 1962, se nombran en:

Ainsa (Huesca).—Director técnico, don Angel Gargallo Galindo; Vicedirectora, doña Anunciación Tamara Fernández de Tejerina.

Alba de Tormes (Salamanca).—Director técnico, doña María del Carmen Rodríguez Palacios; Vicedirectora, doña María Sonsoles Bernal Andrés

Por Ordenes de 14 de febrero de 1962, se nombran en:

Huésca (Granada).—Director técnico, don José Martínez Gómez, previo cese de doña Francisca Bustos Jiménez.

Salinas (Ayuntamiento de Castrillón), Oviedo.—Vicedirector, don Nicolás Granda Suárez, previo cese de doña Isabel Suárez.

Por Orden de 27 de febrero de 1962, se nombran en:

Olmado (Valladolid).—Directora técnica, doña María del Carmen Aranda Arenas, previo cese de don José Luis Pelayo Escudero; Vicedirector, don Jenaro García Vargas, previo cese de doña María del Carmen Aranda Arenas.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se declara jubilado forzoso, por cumplimiento de la edad reglamentaria, a don Manuel García Izquierdo, Inspector de Enseñanza Primaria.

Por haber cumplido el 19 de enero de 1962 la edad reglamentaria para la jubilación forzosa don Manuel García Izquierdo, Inspector de Enseñanza Primaria, con destino actualmente en la provincia de Segovia, número 201 del Escalafón de Inspectores de Enseñanza Primaria, publicado por Orden de 15 de mayo de 1961.

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido por las Leyes de 27 de julio de 1918, 22 de octubre de 1926 y 24 de junio de 1940 y en uso de las atribuciones que le confiere el Decreto-ley de 26 de julio de 1957, ha dispuesto declarar jubilado forzoso, por edad, a partir del 19 del presente mes, a don Manuel García Izquierdo, Inspector de Enseñanza Primaria de Segovia, con el disfrute de la pensión que reglamentariamente le pueda corresponder.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid 24 de enero de 1962.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Inspección e Incidencias del Magisterio.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se disponen diversos ascensos en el Cuerpo de Inspectores de Enseñanza Primaria, en virtud de corrida de escalas.

Vacante una dotación de 33.480 pesetas en la cuarta categoría del Escalafón de Inspectores de Enseñanza Primaria, por jubilación en 2 de febrero del año en curso del Inspector, con destino en Alava don Cándido Jacinto Sola González.

Esta Dirección General ha tenido a bien efectuar la oportuna corrida de escalas, con efectos económicos y administrativos del día 3 de febrero de 1962, fecha siguiente a la de la jubilación del señor Sola González, y, en su consecuencia, ascender a las categorías y sueldos que se indican a los Inspectores siguientes, que percibirán, además, dos mensualidades extraordinarias, una en julio y otra en diciembre:

A la cuarta categoría, con el sueldo anual de 33.480 pesetas, don Antonio Sanz Polo, Inspector de Enseñanza Primaria de Soria.

A la quinta categoría, con el sueldo anual de 30.960 pesetas doña Dolores Prados Beltrán, Inspectora de Enseñanza Primaria de Cáceres; y

A la sexta categoría, con el sueldo anual de 28.200 pesetas doña Eva Galán Martínez, Inspectora de Enseñanza Primaria de Zamora.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de febrero de 1962.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Inspección e Incidencias del Magisterio.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se nombra Secretaria de la Inspección Provincial de Enseñanza Primaria de Huesca a doña María Teresa Hernández Zorzano.

Vacante el cargo de Secretario de la Inspección de Enseñanza Primaria de la provincia de Huesca.

Esta Dirección General, en uso de las atribuciones que le están conferidas, ha resuelto nombrar Secretaria de la Inspección Provincial de Enseñanza Primaria de Huesca a la Inspectora con destino en esa plantilla, doña María Teresa Hernández Zorzano.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años

Madrid, 12 de febrero de 1962.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Inspección e Incidencias del Magisterio.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se concede la excedencia voluntaria a don Carlos Criado Martín, Profesor numerario de la Escuela del Magisterio de Orense.

Vista la instancia suscrita por don Carlos Criado Martín, Profesor numerario de «Física y Química» de la Escuela del Magisterio, Maestros, de Orense, solicitando la excedencia voluntaria en dicho cargo por desempeñar el de Catedrático en el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Ponferrada,

Esta Dirección General ha resuelto acceder a lo solicitado y, de conformidad con lo establecido en los artículos noveno (apartado A) y 15 de la Ley de 15 de julio de 1954, conceder la excedencia voluntaria a don Carlos Criado Martín.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 19 de febrero de 1962.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se hace público el nombramiento en virtud de oposición de Catedrático numerario de «Mecánica racional y aplicada a máquinas y construcciones», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, de don Dario Maravall Casesnoves.

Por Orden de 21 de septiembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 29) se anunció a oposición la plaza de Catedrático numerario de «Mecánica racional y aplicada a máquinas y construcciones», vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid:

Resultando que, celebrados los ejercicios correspondientes, el Tribunal propone por unanimidad para cubrir la mencionada vacante a don Dario Maravall Casesnoves:

Vistos el Reglamento de 10 de julio de 1958 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de agosto) y lo dispuesto en el apartado primero de la Orden de 25 de mayo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de junio), dictada en aplicación del Decreto de 9 de febrero del mismo año, que modificó el texto del citado Reglamento:

Considerando que durante la celebración de los ejercicios no se ha producido protesta ni reclamación alguna y que se han cumplido los preceptos reglamentarios;

Considerando que, conforme se determina en el Decreto de 9 de febrero de 1961, los nombramientos del profesorado de nuevo ingreso en el escalafón de Catedráticos de Escuelas Técnicas tendrán carácter provisional durante el plazo de un año, a reserva de que se cumplan todas y cada una de las condiciones establecidas en el referido texto legal para su confirmación en propiedad.

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal, y en consecuencia, nombrar en virtud de oposición Catedrático numerario de «Mecánica racional y aplicada a máquinas y construcciones» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid a don Dario Maravall Casesnoves.

El citado nombramiento tendrá carácter provisional durante el plazo de un año y se transformará, en su caso, en definitivo previo el cumplimiento de las condiciones establecidas en el Decreto de 9 de febrero de 1961 y Orden de 25 de mayo del mismo año.

Percibirá, a partir de la fecha de posesión, el sueldo anual